

FPII

Jalan Raya Solok-Padang Kembali Makan Korban, Truk Hino Tabrak Sepeda Motor Tewaskan Bocah 6 Tahun

JIS Sumbar - SOLOK.FPII.OR.ID

Sep 27, 2023 - 00:54



SOLOK - Kecelakaan lalu lintas kembali memakan korban di Kabupaten Solok, Sumatera Barat. Peristiwa tragis tersebut terjadi pada Selasa siang, 26 September 2023, sekira pukul 13.15 WIB di jalan Raya Solok – Padang, tepatnya di Jorong Sawah Iliia Nagari Talang, Kecamatan Gunung Talang.

Sebuah sepeda motor honda Scoopy di tabrak mobil Hino truck dari arah

belakang. Akibat kecelakaan tersebut 1 orang anak (bocah) berusia 6 tahun tewas di lokasi kejadian.

Dari keterangan Kapolres Solok AKBP Muari, S.IK, MM, MH, melalui Kasat Lantas AKP Dian Jumes Putra, SH, MH, kejadian berawal ketika mobil Hino Truck Tronton yang dikendarai IM (27) datang dari arah Solok menuju Padang, mendahului mobil yang ada di depannya dengan mengambil jalur kiri.

Namun naas, mobil tersebut malah menabrak sebuah sepeda motor yang dikendarai oleh korban S (20) dengan memboncengi korban R (6) dari arah yang sama. Akibatnya pengendara sepeda motor dan yang diboncengi terjatuh. Seketika itu juga mobil Hino Truck Tronton menabrak kepala korban R dan kaki S. Atas kejadian tersebut korban R yang berboncengan meninggal dunia di tempat dan korban S dilarikan ke RSUD kabupaten Solok.

Petugas Satlantas Polres Solok langsung turun ke lokasi kejadian untuk melakukan tindakan kepolisian.

"Mencatat identitas pengendara, saksi, dan korban. Selain itu, barang bukti juga diamankan dan lalu lintas diatur untuk menghindari kemacetan," katanya.

Sementara itu, pengemudi mobil Hino Truck Tronton, IM, warga Nagari Sawah Tengah Kecamatan Pariangan Kabupaten Tanah Datar, tercatat sebagai pengemudi mobil yang terlibat dalam kecelakaan tersebut, sudah dibawa ke Pos Lantas Polres Solok untuk dilakukan pemeriksaan.

"Kejadian ini menjadi pengingat bagi kita semua akan pentingnya keselamatan berkendara. Marilah kita senantiasa mematuhi aturan lalu lintas dan mengambil langkah pencegahan. Semoga keluarga korban diberikan kekuatan dalam menghadapi cobaan ini." Ucap AKP Dian Jumes. (Rini)